



Die Geburtsstätte der Kronwildkainer befindet sich im Gasthaus zum Kronprinz Rudolf, im wunderschönen, grünen Ybbstal in Niederösterreich. Im Jahr 2010, entschlossen sich fünf zünftige Burschen und ein bezauberndes Dirndl, aus Liebe zur originalen Oberkrainermusik, eine Musikgruppe zu gründen. Neben der Oberkrainermusik befinden sich sowohl Rock-, Pop- und Tanzmusik als auch zahlreiche Eigenkompositionen in ihrem Repertoire. Dass Freundschaft und Spaß bei den Kronis groß geschrieben wird, kann man bei den Auftritten auf Zeltfesten, Bällen, Hochzeiten und Konzerten sofort erkennen. Die Kronwildkainer, vormals Ybbstal Express, können bereits auf einige Radio- und Fernsehauftritte im In- und Ausland zurückblicken und wurden 2016 mit dem 'Oberkrainer-Award' ausgezeichnet. Mit ihrem Humor und ihrer musikalischen Raffinesse bringen sie so manches Festzelt

zum Beben.

KRONWILD KRAINER